



柏原中だより

令和5年11月号 狭山市立柏原中学校

〒350-1335 狭山市柏原2520-11 TEL04-2954-5073 生徒数 268名

<学校教育目標> 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒

11月は「いじめ撲滅強調月間」

「いじめのない、正義が通る学校に」～学校朝会講話(抜粋)より～<10月31日>

校長 稲葉 正

私は皆さんに「みんなが安心して明るく楽しく生活するために「正義」を通してもらいたい」と思っています。一生懸命にやる人、正しいことをする人を応援して正義が通る学校にしたいと思います。明日からの11月は「いじめ撲滅強調月間」とされています。指定されているからと言う訳ではなく、いつもそうして欲しいのですが、特に11月は人が嫌な思いをすることがないように、思いやりを持った言動を心がけてもらいたいと思います。いじめは正義ではありません。

いじめの原因として言われるものが、小さな意地悪や悪ふざけです。友達をつついたり、友達の物をとったり・隠したり、友達が嫌がっているのを見て楽しんでいような人はいませんね。そんな小さなことからいじめに発展することがあります。

あと、「悪口の郵便屋」と言われるものです。友達の悪口を聞いて「誰誰がこう言ってたよ」と悪口を届けてしまうのです。もしかしたら、それが親切だと思っているのかも知れません。でも、それを聞いた人は嫌な思いをし、それが元で大きなトラブルに発展することが多いのです。柏原中の生徒には、悪口を聞いた時に「私はそんなことないと思うよ」「そういうことは言わない方がいいよ」などと言って悪口に乗らないこと、悪口をそこでストップしてもらいたいと思います。いじめのない、正義が通る学校にしていきたいと思います。

素晴らしかった音楽会！

「Up Stage!～響く歌声、奏でる絆のメロディー～」 <11月1日>

11月1日(水)に音楽会が行われました。新型コロナウイルスやインフルエンザ等の影響で予定通りに練習ができなかった部分があり、当日も1年生で人数がそろわない状況もありました。しかし、各クラス・学年・有志で「Up Stage!～響く歌声、奏でる絆のメロディー～」のスローガンのもと、「今を精いっぱい」練習し、その成果を発表することができました。合唱にはその歌詞、メロディー、ハーモニーで人の気持ちや感情を伝える力があります。当日はそれぞれの気持ちや感情を歌に込めて、市民会館の大ホール一杯に響かせてくれました。とても素晴らしい合唱だったと思います。

また、校内音楽会が市民会館という素晴らしいステージで実施できたことは、PTA・保護者の皆様方のご支援のお陰でございます。この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。

開会式

<実行委員長あいさつ> さん

皆さん、こんにちは。今日は待ちに待った音楽会ですね。今年度からはコロナ禍が開け、マスクをはずしての生活が始まりました。音楽会直前までは体調不良者も多く、開催も危うい状態でしたが、今日こうして開催できたことを嬉しく思います。

1年生は入学してから初の音楽会、2年生は2度目の音楽会、3年生は中学校生活最後の音楽会になります。9月、10月と練習し、クラスごとに仕上げてきた歌を、どのクラスも存分に発揮できるよう頑張ってください。



<実行委員・指揮者・伴奏者一覧> (敬称略) ☆金賞(1年生は代表) ☆指揮者賞 ☆伴奏者賞

クラス	実行委員		自由曲	指揮者	伴奏者
1-1			風は今		
1-2	◇		君は君でいい		☆
1-3			(代表) MY OWN ROAD	☆	
2-1			ハートのアンテナ		
2-2	◇		☆心の瞳	☆	
2-3			ぜんぶ		☆
3-1	○	◎	青い鳥		☆
3-2			証		
3-3			☆Gifts		
1年生	◎実行委員長 ○副実行委員長 ◇学年代表		変わらないもの		
2年生			時の旅人		
3年生			群青	☆	

<全校合唱>

	曲目	指揮者	伴奏者
開会式	夢の世界を		
閉会式	校歌		
有志合唱	手紙		

1-1	1-2	1-3	
2-1	2-2	2-3	
3-1	3-2	3-3	
有志		写真 左・実行委員会 右・閉会式 さん	

柏原中生、活躍しています！ (敬称略)

狭山市中学校駅伝大会 大健闘！～稲荷山公園～ 10月14日

	1区	2区	3区	4区	5区	6区
女子6位						
男子7位						

--	--	--	--

さんは集合写真撮影まで残れませんでした。練習には多くの生徒が参加してくれました。